

# ABUSADOR COCINÓ FUGA EN 30 MINUTOS

## San Carlos

Provincia: Alajuela  
Población: 151.322 Hab  
Extensión: 3347.98 Km2



### ALEJANDRA PORTUGUEZ M.

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

Treinta minutos fueron suficientes para que un acusado de abusar sexualmente de una chiquita de 5 años se burlara de los jueces de San Carlos y ahora esté en fuga.

Se trata de José Pablo Hidalgo Barrientos, de 24 años, oriundo de San Carlos y quien se estaba preparando para ser ayudante de cocina.

La oficina de prensa de la Fiscalía confirmó que Hidalgo tiene orden de captura desde marzo.

Al ayudante de cocina lo acusaron de cuatro delitos por abusos sexuales contra una prima.

Sin embargo, los jueces solo lo condenaron por tres de estos delitos. Lo absolvieron por duda del cuarto hecho.

**Recesoy adiós.** José Pablo enfrentó el juicio en febrero y el viernes 20 de marzo, a las 8:30 a. m., se escucharon las conclusiones por parte de la defensa. Una hora después se dictó un receso de media hora y luego se leería la sentencia.

Los jueces le dijeron a José Pablo que debía estar presente en la lectura. Antes del receso, el acusado alegó ser inocente y les pidió a los jueces reconsiderar sus argumentos. A las 10 a. m. los jueces y los abogados llegaron a la sala de juicio y a José Pablo no se le veía ni el humo.



El ayudante de cocina burló a la justicia durante un receso del juicio. ARCHIVO LT

El tribunal siempre leyó la condena y le impuso una pena de 12 años de prisión y seis meses de prisión preventiva, mientras quedaba en firme la sentencia.

Si usted sabe dónde se esconde, llame al 800-8000-645 del OIJ o avise a la delegación de Policía más cercana; cualquier información será tratada de manera confidencial.

**¿Qué pasó?** Los hechos por los que la Fiscalía acusó a José Pablo ocurrieron entre los años 2009 y 2011.

En ese entonces, una de sus primas tenía cinco años y los papás de la pequeña la dejaban ir a pasear a la casa de sus abuelos o a la casa

de la mamá de José Pablo.

En esas fechas el hombre ya era mayor de edad.

De acuerdo con los jueces, el joven aprovechaba la vulnerabilidad de la menor para abusar de ella.

Estos hechos fueron descubiertos cuando la niña llegó a tercer grado de la escuela y recibió una clase en la que explicaron sobre los abusos sexuales y la necesidad de denunciarlos siempre.

La pequeña comprendió lo que había sufrido y después de eso su comportamiento cambió. Lloraba todo el día y no podía dormir. Estaba llena de angustia, pero no contaba nada.

Sus papás se asustaron y la lle-

## Se busca



### JOSÉ PABLO HIDALGO BARRIENTOS

24 años, si sabe dónde se esconde llame al 800 8000 645 del OIJ.

## CREO QUE...



### ALFONSO RUIZ ABOGADO

ARCHIVO LT

“Es necesario cerrar con este triste capítulo. Además ella y la familia sienten temor de que siga libre”.

varon donde una psicopedagoga y fue entonces que la chiquita expresó lo que había sufrido cuatro años atrás.